scénois

Pézenas Le roman noir de Sarah de Valmont

La Piscénoise s'est basée sur une histoire vraie pour son premier ouvrage : "Le piège des songes".

es éditions Amalthée ne se sont pas trompées en publiant, en ce début d'année, le premier ouvrage de la Piscénoise Sarah de Valmont "Le piège des songes". Tout dans ce livre respire l'étrange, le fantasque et l'irrationnel, et pourtant il rend compte de la relation véritable entre homme et femme, de l'amour, des non-dits, des transgressions et des signes du destin... L'auteur qui voulait réaliser un roman noir tient en haleine son lecteur pour l'emmener vers des rives peuplées de songes et de pièges que son héroïne Violaine, essaiera d'éviter. Tout le long, les cartes du tarot seront le fil conducteur : «J'ai choisi douze cartes divinatoires car je trouvais intéressant qu'elles ouvrent chaque chapitre» confie Sarah de Valmont.

La ville de Béziers comme décor

L'histoire se déroule à Béziers, ce qui incite plus encore à avancer dans la trame de ce roman : « J'ai choisi Béziers car c'est une ville mal aimée que j'aimerais réhabiliter. J'avais envie de redorer son blason. »

Et on comprend mieux son choix quand on sait que l'auteur, agrégée de lettres modernes, enseigne la littérature à Béziers.

Sur l'écriture elle-même, elle avoue que cet ouvrage est un peu une autobiographie: «J'ai écrit ce roman dans le but de me libérer de quelque chose. L'écriture est venue toute seule. C'est une sorte d'exorcisme, une forme de libération après des expériences douloureuses. Et même si c'est un roman, je pense que tout auteur s'inspire de faits réels. J'ai griffonné mes premiers manuscrits à l'âge de 16 ans. Aujourd'hui, beaucoup de choses ont mûri en moi et se sont matérialisées dans cet ouvrage. »

Le titre non plus n'est pas anodin : "Le pièGe



■ Sarah de Valmont vient d'écrire son tout premier roman : "Le piège des songes".

des sonGes": «Il est vrai que tout tourne autour du Je et du jeu, dans mon roman. Je me livre beaucoup et c'est une sensation ambiguë que d'être publiée. C'est une grande satisfaction mais c'est aussi une inquiétude que de savoir comment va réagir le lecteur.»

L'ouvrage est disponible à la librairie Lanet (place de la République), sur le site de l'éditeur, mais aussi sur les sites classiques de diffusion. L'auteur sera aussi présente le **vendredi 21 mars** à la libraire Domens pour une présentation proposée par les Amis de Pézenas, et le **samedi 29 mars**, de 10 h 30 à 12 h, à la librairie Lanet pour une séance de dédicaces.

MICHELLE RIVIERE

redac.pezenas@midilibre.com